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今日の例会一….…………………………………“

第1805回2021年(令和3年)3月9日（火）

桜花学園インターアクトクラブ卒業報告

松岡幹事報告

1）本日の配布案内：①地区研修協議会のご案内

②東日本大震災犠牲者追悼式のご案内
2）3月の□－タリーレート1ドル=106円

3）次週9日は、逼常例会で名古屋東急ホテルにて開催

いたします。桜花学園IAC顧問河合先生が例会出

席されますので、よろしくお願いいたします。

先回の例会

第1804回2021年(令和3年)3月2日（火）晴

イ臺良従業員表章ラ

松楓閏

大谷会長挨拶◆君が代

◆それでこそロータリー

●ゲスト紹介 2名

（株）東桜都市建築事務所 加藤大和様

（株）東桜都市建築事務所 清水聖子様

◆出席報告

正会員 35(28)名出席21名

出席率 75.00%

本日は、ゲストといたしまして､優良

従業員表彰をお受けになる東桜都市

建築事務所部長､加藤大和様、同じく

主任､清水聖子様にお越しいただきま

した。おめでとうございます。
ところで､政府は2021年1月7日に、

新型コロナウイルス対策で1都3県に緊急事態宣言を出

しましたが、1月13日には7つの府県を加え11都府県に

拡大しました。これによりまして名古屋千種ロータリー

クラブの例会を4回休会とさせていただきましたが、愛

知県が28日で宣言を解除したことによりまして、例会

を再開することができました。こうして皆様と顔を合わ

すことができ大変うれしく思っております。ワクチンの

接種も始まりましたので、再び緊急事態宣言が出ること

はないと信じたいですが、今年度残り4ヶ月どうぞよろ

しくお願いいたします。

3月になり舂らしくなってきましたが、例会休会中の

2月9日に名古屋気象台は梅の開花を観測したと発表し

ました｡今年の冬は寒かったので､平年よりは7日遅く、

暖冬だった昨年より26日遅い開花でした。梅の別名は

「舂待草｣、舂を告げる風を待って咲くことに由来して

います。「舂告草」という異名もあります。

では、 「舂告魚」はどんな魚でしょうか。メバルやニシ

ンは別名「舂告魚」と呼ばれています。魚は生息する水

温で分布が異なり、低水温を好むニシンは北日本、東日

本と西日本ではメバルが舂告魚とされています。メバル

やニシンは舂になると産卵のために浅瀬に移動し､警戒

心の高いメバルが比較的釣れやすくなる時期でもあり、

舂を告げる魚となっています。

次に、皆様もご存じのとおりウグイスは「舂告鳥」と呼

ばれ、初めて鳴く「初音」は昔から日本人に舂が来たこ

お誕生日おめでとうございます，
☆3月会員誕生日お祝い

重見有美さん（3/6）

林永汚君（3/19）

中村明文君（3/29）

☆3月ご夫人誕生日お祝い

加藤菫雄夫人（3/8）

吉田玄夫人（3/22）

☆3月結婚記念日お祝い

舎人経昭君（3/16）

吉田玄君（3/23）

碓氷美佳さん（3/7）

舎人経昭君（3/19）

池森由幸君(3/30)

林永芳夫人（3/16）

渡邊源市君（3/22）

会長テーマ『不易流行』 本紙は1ljJk紙を仙川しております‘，



とを教える役目を担ってきました。ウグイスは、北海道

から九ﾘ'l'lまで広く分布し、鳴く時期は、沖縄から九州で

は例年2月頃から鳴き声が聞かれ、西日本から東日本で

は3月、北日本では4月から5月に間かれます。秋から冬

は、チャッチャッと鳴きますが、舂になるとホーホケキ

ョと鳴くようになり、巣作り、繁殖の準備を始めます。

新型コロナウイルスの影響で外に出る機会が減ってし

まいましたが､害らしく温かくなってきましたので外に
出ていろいろなことを楽しみましょう。

会に奉仕する」というロータリー活動の根幹意義も全う

する機会ともなります。

それでは、有意義にお話をお聞きしましょう。

●推祷事業者鈴木聖三君より表彰者の紹介

鈴木聖三でございます。まずもって皆様にお礼を申し

上げたいと思います。このたびの優良従業員表彰につき

まして、当社の従業員2名を選考していただきました。

誠にありがとうございました。

2人を簡単に紹介します。まず加藤ですが、彼は一級

建築士の資格を持ち、現在、設計部という部署の部長で

す｡公の工事の設計監理の責任者として仕事をしており

ます。次に、清水ですが、彼女は不動産部という部署の

主任です。宅地建物取引士の資格を持ち、当社の管理物

件の管理、不動産取引仲介の担当をしております。

わたくしの会社は、2年後に設立40周年を迎えます。

規模は小さいですが、 1級建築士が3人、2級建築士が1
人、宅地建物取引士が6人おります。社員は、そのほか、

賃貸不動産経営管理士､不動産コンサルティングマスタ

ー、ファイナンシャル・プラニング技能士など、いろい

ろな資格を持って仕事に携わっています。
この2人が会社に入ってから10年が経つわけですが、

10年という期間で見ますと日本の経済は様ﾉﾏな変化を

経験しました。そういった中で当社が事業を発展させる

ことができたのも、このような社員たちの働きのお陰で

あると思い、いつも感謝しているところです。 「企業は

人なり」と、よく言われますが、そのとおりだと思いま

す。今日の2人はもちろん、その中の一員です。よく仕

事をしてもらっており、推薦をした次第です。

今日はこのような表彰をしていただき、本人たちにと

って一層の励みになると思います。私自身も、本当にあ

りがたく、うれしく思っております。また、コロナ禍に

もかかわらず、こういった場を設けていただきまして、

推薦者として皆様のご配慮に、いま一度お礼を申し上げ
たいと存じます。ありがとうございました。
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地区学友委員会 副委員長太田和孝君

地区ｲｿﾀｰｱｸﾄ委員会委員 足立一郎君
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職業奉仕優良従業員表彰 ｜

蕊 ◆株式会社東桜都市建築事務所

認識
ただき大変恐縮しております。

20数年前にさかのぼりますが、知人に誘って頂いて南
RCのイベントに参加させて頂いたことが何度かありま
した。天白川の環境整備をテーマに掲げた活動イベント

でしたが、河川敷の濤掃活動、水質改善のためにシジミ

の放流と、元ﾉﾏ環境活動に興味がありましたので、非常

に楽しいイベントでした。このイベント参加がきっかけ
となり、地元緑区の2級河川「扇jl」の清掃活動に取り

組まれていた理容組合さんに便乗して清掃活動に参加

することになりました。また、独自に名古屋市、国土交

通省の市民活動として扇川の水質調査に参加。細ﾉﾏとで

すが20年ほど続いております。協力してくれていた家

族は少しづつ去りましたが、楽しく続けております。
先輩から、全てに言えることですが、継続続けるこ

鈴木聖三君＞

株式会社東桜都市建築事務所

加藤大和様

設計部部長勤続年数10年

株式会社東桜都市建築事務所

清水聖子様
不動産部主任勤続年数10年

＜推薦者

事業所名

表彰者

事業所名

表彰者

●碓氷職業奉仕委員長挨拶

業員を選抜し、その方ﾉﾏからお話をお聞きすることで、
会員の職業の内容が理解でき、そしてまた、優良な職員
をクラブで表彰し奨励することにより「職業を通じて社



霧｢1通「IRotary
とが大事だよ、またマンネリになってはいけないよ、と

助言して頂いたことが有りました。 「古いも新しいも共

に大事｣との考えがありますように､小さな活動ですが、

現在までの経験実續の上に新しい創意工夫を積み重ね

て今後も継続して参りたいと思います。

現在の建築設計業務には直接役立ってはおりませんが、
挑戦の意味で､3年前に2級ビオトープ計画管理士の資

格をとりました。本日を機に、地域で、また職場におい

ても信頼され貢献できる人材となれるよう、さらに努力

して参ります。

本日は誠にありがとうございました。

ロータリーは

機会の扉を開く

国際ロータリー第2760地区

◆地区大会2021年3月14日(日）

本会議開場(受付)12時00分開会13時00分

閉会17時30分

愛知県国際展示場AichiSkyExpo

ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ知立ロータリークラブ

※オンライン視聴はYouTubeライブorZoomにて

配信開始12時30分予定

※東国原英夫氏の記念講演は録画録音禁止の為､会場

での聴講と､uyE生配信のみのご視聴となりますのでご
注意ください。

オンライン参加の場合にはプログラム冊子P.29をご参考
になさってください｡当日12:30より配信開始予定です

オンライン登録の皆様には､ライブ配信の詳しい視聴方法

をメールにてご案内いたしておりますのでご確認下さい。

◆株式会社東桜都市建築事務所

不動産部主任清水聖子様一

川
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本日はこのような表彰をいただきあ

りがとうございます。

私は2010年9月に入社させていた

だき、途中産休・育休をいただきな

がら約10年間勤めさせていただく

ことができました。

kありましたが､建築営業や仲介営業

師
＃
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ガバナー月信3月号より
前職も不動産系ではありましたが､建築営業や仲介営業

といった内容でしたので、東桜都市建築事務所ではそれ

までに経験したことがなかった事務作業から入居者さ

んとのやりとり、建物の管理など様々な仕事を経験させ

ていただきました｡初めてで分からないことばかりでし

たので、社長のご指導をいただき、また先輩方、後輩の

皆さんにいろいろ教えていただき何とかここまで続け

てこられたと、社長をはじめ周りの皆様に感謝の気持ち

でいっぱいです。

これからもっと成長できるよう努力していきたいと思

いますので､今後ともご指導のほどよろしくお願いいた

します。

Governor'sMessage◇

3月は水と衛生月間です。

昨年末の街角が賑わったためか新型コロナ禍が急速な

拡大をし､急暹1月に緊急事態宣言が発せられ､年が明け

たら少しは沈静化すると思っていたのが｢不意打ち｣を受

けた形になりました｡2月7日までの期限がさらに延長に

なったため､実施予定だった4分区の1Mや多くのクラブ

例会が中止になり大きな影響を受けています。

地区内クラブに急暹アンケート(1／14～2／7)を取ったと

ころ､緊急事態宣言中に休会が55％あります。

しかし､一方で45％のクラブは例会を開催または一部開

催しています｡また､理事会については創意工夫を凝らし

て継続しているところが多いようです。

中では､22％のクラブがハイブリッドまたはZoom、

YouTubeなどでの開催をしています｡これは､延長前の

16クラブから19クラブに3クラブ増えて､オンライン化が

進んでいます｡RIも地区もオンラインを推奨していますの

で､クラブの会長･幹事の努力に感謝いたします。

ちなみに私の所属する名古屋北ロータリークラブが｢休

会｣とアンケートに書いてあったので問い合わせたところ、

YouTubeなどで会長挨拶､幹事報告などは発信してい

るということでしたので例会開催に入ると思います｡私も

出演して欲しいということになり､クラブ例会参加の形で

矢形修己会長と対談をすることになりました｡少し長めで

すが名古屋北口一タリークラブのホームページからご覧

いただけます。

やはりロータリーはクラブがその中心です｡例会運営が

非常に重要です｡会長の卓話はクラブ会員皆さんの楽し

みです｡私の会長年度には､「5分の会長卓話に命をかけ

るぐらいに気合を入れて欲しい｣と､当時のガバナーから

’’
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鈴木聖三／本日弊社の社員2名が表彰されました

誠に有難うございます。今後とも御指導賜りますよ

うお願い申し上げます。

碓氷美佳／本日は例会を松楓閨にて開催いただき

ありがとうございます。玄関前のしだれ梅が満開と

なりました。雨に打たれていますが、見てやって下
さい。会員誕生日お祝い

林永芳 会員。ご夫人誕生日お祝い

池森由幸 会員誕生日お祝い
重見有美 会員誕生日お祝い

舎人経昭 会員誕生日・結婚記念日お祝い

加藤重雄 ご夫人誕生日お祝い

渡邊源市 結婚記念日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

林 永芳 伊藤健文 樫尾富二
河合隆史 小山雅弘 松岡多加倫

太田和孝 大谷 恩 笹野義春

志水ひろみ 渡邊源市

優良従業員の皆様ようこそお越し下さいました
20件恰計131,000円｜

、 〆
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言われ､必死に原稿を考えたのも今では良き思い出で

す。

昨年のガバナー公式訪問でもお話しましたが､行政の指

針に配慮しながらできるだけ例会を開催して欲しいと思

います｡先月の2月20日に大見宏ガバナー補佐の強力

なリーダーシップのもと､安城ロータリークラブさんのホ

ストで初めてハイブリッド型の西三河分区1．M.が行われ

ました｡その講演会｢コロナ社会における企業経営者のリ

ーダーシップ｣一ピンチをチャンスに変える発想の転換一

の中で講師の藤沢久美さん(シンクタンク･ソフィアバンク

代表)が｢情報発信を続けることが大切｣と語っていまし

たが､Zoom例会でもYouTubeでもWEB例会でも､と

にもかくにも｢情報発信を続ける｣例会を実施することが

大切です。

これから行われる地区大会もRYLAセミナーも､ニュー

ノーマル時代を反映したハイブリッド型で行われます｡地

区委員会もZoomなどを活用したハイブリッド型が多く

なりました｡是非皆さんのクラブでも導入を急いで欲しい

と思います｡副次的なメリットに､｢遠方に出張中でも例会

参加できる｣､｢海外のロータリアンともアクセスできる｣、

｢仕事の忙しい人を会員に誘える｣､｢移動経費がかからな

い｣、「パソコン一つで例会が開催できる｣などがあります。

使い方次第で大きな成果が得られます｡併せてクラブ細

則の変更は柔軟に行ってください。

さて､3月は｢水と衛生月間｣です。

日本は大変水に恵まれている国ですので､ピンと来ない

かも知れませんが､世界の国ではほとんどが水不足に苦

労しています｡最近は日本でも水やお茶をペットボトルで

飲む人も増えてきましたが､水道の水は十分飲めます。

しかし､世界の多くの国々では安心して飲める水道水は

少なく､13から15か国ぐらいしか安心して飲める水道水

はないようです｡特に開発途上国では不衛生で危険な水

でも飲まざるを得ない地域もあり､併せて水汲みは子供

の仕事になっているところも多いのです｡毎日遠い道の

りを水の重さに堪えながら運び続け､学校にろくに行け

ない子供たちが多く存在します｡悲しいことです｡国連で

推進するSDGsでも17の目標のうち6番目に｢CLEAN

WATERANDSANITATION(水と衛生)｣が入ってい

ます｡今月のガバナー月信では､この後に鈴村輿左衛門・

地区国際奉仕委員長が｢水と衛生｣の問題について寄稿し

ていますので紙面をそちらに譲ります。

今年度も残すところあと4か月になりました｡｢行動する

ロータリアン！」｡出来ないことを嘆くのではなく､出来る

ことに重きを置いて活動してまいりましょう。ロータリー

の創設者ポール･ハリスは語っています。

｢ロータリーが私たちにとって何を意味するにせよ､世界

は､その活動成果によってロータリーを知るのです｣。

他､各地区委員長からの月間報告はガバナー月信

をご覧ください<RI2760地区ホームページよりガバナ

ー月信もご覧いただけます〉

https://www.rotary2760.org/地区HP

The
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おしらせ Foundation

【2021－22年度テーマ発表】

カルカッターマハナガル･ロータリークラブ(インド､西ベン

ガル州)に所属する2021-22年度RI会長シェカール･メ

ータ氏は､ロータリー国際協議会中の2月1日､次期地区

ガバナーに向けて2021-22年度の会長テーマ

｢奉仕しようみんなの人生を豊かにするために

(ServetoChangeLives)｣を発表しました。

また､ロータリー財団管理委員長工レクトジヨンF･ジ

ャーム氏は、

｢財団を通じて､ロータリアンは実にさまざまな方法で人

びと八の奉仕を行います。私の考えでは､これこそロー

タリーの最も重要な側面です。そして今､世界はかって

ないほどにロータリーを必要としています｡ロータリーの

勇気､前向きな姿勢､理想主義が求められています｡ロー

タリーがもたらす寛容さ､協力､希望が求められています。

あらゆる国の市民が協力し合い､友情の下に活動するこ

とで大きな成果が挙げられることを実証できる団体の手

本が求められています｡」

と語りました。

併せて､2021-22年度のロータリー財団の3つの優先

事項も発表されました。

＞ポリオ根絶

＞2025年までに恒久基金を20億2500万ドルとし

年次基金とポリオプラスヘの寄付を増やす

（包括的なファンドレイジング目標4億1000万ドル）

＞ロータリーの補助金によってもたされる測定可能なイ

ンパクトを高める

2020－21年度ガバナー

名古屋北ロータリー所属岡部勢

f‐ て ．fへそ具乙ﾍﾏ を〆r入 『 て 姪 延砂

次回例会: 2021年(令和3年) 3月23日（火) 12:30名古屋東急ホテル3階錦の間

友愛の日


